

CAMPAÑA SOCIO SANITARIA: DÍA INTERNACIONAL DE LAS PERSONAS DE EDAD: 1 DE OCTUBRE

El pasado 1 de octubre se conmemoró el **Día Internacional de las Personas de Edad**. Fundación Hefame apoya campañas que den visibilidad a este día como es el caso de Accem.

Desde Accem trabajan con y por las personas mayores, y lo hacen teniendo claro que una de las claves está en la promoción de la autonomía, la autodeterminación y el protagonismo social de mayores.

“Ante las personas mayores, no pases la pelota” es el lema escogido para la campaña que han lanzado para visibilizar que, para mejorar la calidad de vida de las personas mayores, se deben escuchar sus necesidades y perspectivas, reconociendo que las personas mayores son un valor de y para nuestra sociedad, que ha de ser protagonistas en nuestra historia de vida.

Como por ejemplo, en Guadalajara que se realizó una actividad intergeneracional llamada “Huerteando: aprendiendo de nuestros mayores en el huerto”. Huerteando ha unido en un mismo espacio a niños, niñas, jóvenes refugiados y personas mayores. El aprendizaje y los conocimientos de nuestros mayores a lo largo de toda su vida se transmitieron y pusieron en valor, perdurando en la mente de los más pequeños, en un momento de convivencia y aprendizaje entre generaciones.

Desde Accem y Fundación Hefame reivindicamos que es responsabilidad de todas las personas reconocer este valor y darles sitio y voz en su propio proyecto vital.

Fuente: Accem